



きょうせい さと デイサービスセンター共生の里

ネイルケア

ネイルケアをしました。事前に希望者を募ると、「やってほしい！」と女性利用者が何名もいました。当日、少し緊張しながら「昔は綺麗にしてたんやけど、今は出来へん。きれいやなすごく嬉しいわ」と、先生との会話は弾み、笑顔で施術を受けていました。爪を綺麗に整えた後、ネイルを塗ってもらい、綺麗な色でキラッと光る爪を利用者同士で見せ合い、自然に笑顔が出て嬉しそうでした。



きょうせい さと なりあい 共生の里・成合デイサービス

夏祭り

夏祭りで昔懐かしい「ヨーヨー釣り」、今回初の「わにわにパニック」に挑戦しました。わにを出す人、出てきたわにを叩く人、共に力が入りました。かき氷づくりも体験し、懐かしいと大好評でした。シロップはイチゴとメロンを選んでもらうのに、何と二種類のダブルかけをする人が続出しました。おやつ？には畑で育てたスイカを頂きました。お腹いっぱい夏の祭りを満喫しました。



きょうせい さと グループホーム共生の里

梅ゼリー

梅シロップを使って梅ゼリーをつくりました。準備した梅の実を味見しながら、「美味しいね」「少し硬いけどもっと食べたい」「梅干しっぽいね」と、食？と会話は弾んだけれども、ゼリー作りがなかなか進みません。やっと完成した梅ゼリーは美味しく、「こんなに初めて食べた」「もう一杯欲しいね」と喜んでいました。梅で季節を感じながら、季節の味覚を味わうことができました。

